

Réaction d'Anne Hidalgo à l'attentat survenu sur les Champs-Élysées

« Ce soir, un terroriste aveuglé par la haine et par la mort, a fauché la vie d'un policier et blessé deux de ses collègues, sur l'avenue des Champs-Élysées.

Dès que j'ai pris connaissance de cette attaque, je me suis rendue sur les lieux du drame aux côtés du Ministre de l'Intérieur, du Préfet de Police et du Procureur de la République.

Je tiens à adresser toutes mes condoléances à la famille et aux proches du policier qui a été tué dans l'exercice de ses fonctions. J'adresse également mes vœux de prompt rétablissement à ses deux collègues et à une touriste qui ont été blessés.

Je veux dire aux forces de l'ordre que leur dévouement, leur bravoure et leur professionnalisme ont permis ce soir, au péril de leur vie, d'éviter que d'autres citoyens ne soient victimes du terrorisme.

J'adresse également un message de solidarité aux commerçants des Champs-Élysées, qui ont spontanément mis de nombreux passants à l'abri dans leurs boutiques et leur ont apporté une aide précieuse dans ce moment si difficile. Une cellule psychologique sera mise en place dès demain à leur attention.

Si notre ville est une fois encore mise à l'épreuve, je sais que la détermination des Parisiens à défendre leur mode de vie et leurs valeurs est totale. Nous ne céderons rien, nous ne fléchirons pas, nous resterons unis face à cette menace odieuse et sournoise qui pèse sur toutes les métropoles du monde. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris